

## **Anerkennung für langjährige Mitarbeit bei MAUL**

Sechs MAULaner wurden bei der MAUL GmbH für langjährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Auch diesmal gab es außergewöhnlich lange Zugehörigkeiten, darunter vier Kollegen aus dem Werk in Bad König. Die Ehrungen fanden im Rahmen einer Betriebsversammlung statt, bei der Geschäftsführer Stefan Scharmann für die langjährige Treue zum Unternehmen dankte.

Das sind die vier MAULaner aus Zell: Heike Hoppe aus dem kaufmännischen Service, Cornelia Löb (Einkauf) und Jens Wassum aus der Entwicklung blicken auf 30 Jahre im Unternehmen zurück; Uta Raitz-Ebert (Produktion) kann auf 20 Jahre bei MAUL stolz sein. Zwei weitere Kollegen aus dem Vertriebsteam (Außendienst) wurden ebenfalls für langjährige Beschäftigung bei MAUL ausgezeichnet. Dieses Engagement hat nicht nur zur positiven Entwicklung des Unternehmens beigetragen, sondern auch den Zusammenhalt im Team gestärkt.

Geschäftsführender Gesellschafter Stefan Scharmann bedankte sich bei den Jubilaren. Er betonte, dass vor allem alle MAULaner das Unternehmen prägen und hob die Bedeutung umfangreicher Erfahrung für den Erfolg des Familienbetriebes hervor.

Den Erhalt der Arbeitsplätze vor eine kurzfristige Gewinnmaximierung zu stellen — diese bewusste Entscheidung der Gesellschafter gilt auch weiterhin. MAUL bekennt sich nach wie vor zum Produktionsstandort Deutschland. Dies zeigt sich auch durch das neue Logistikcenter, 2023 in Michelstadt eröffnet und nur 5 km vom Stammsitz in Bad König entfernt.

Bild: MAUL Geschäftsführer Stefan Scharmann gratuliert zum Jubiläum:  
v.lks: Stefan Scharmann, Uta Raitz-Ebert, Heike Hoppe und Jens Wassum.  
Es fehlt: Cornelia Löb.

---

Für Rückfragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Jakob MAUL  
GmbH, 64732 Bad König, Bianca Bohländer-Spatz, Fon: 06063/502-252, E-Mail:  
[b.bohlaender@maul.de](mailto:b.bohlaender@maul.de) [www.maul.de](http://www.maul.de)

Über ein Belegexemplar freuen wir uns.